



© Lukas Künzli

Jugendliche als Trägerschaft



Jugendliche als Trägerschaft

Ihr seid schon echte Profis und wisst genau, wie ihr Verantwortung übernehmen könnt und wie ihr Projekte selber umsetzt?



Dann bist du hier genau richtig, denn diese Form der Mitbestimmung ist die Königsklasse – hier haben die Jugendlichen das Sagen!

So ist es zum Beispiel möglich, dass regionale Gruppen deines Vereins vollständig von Jugendlichen getragen werden oder dass ihr als Jugendgruppe des Vereins eigenständig seid und eure eigenen Entscheidungen trefft.

Es kann aber auch sein, dass es in eurem Verein eine regelmässige Aktivität gibt, die ihr von A bis Z selber organisiert und leitet, zum Beispiel ein jährliches Vereinslager.

Egal was es ist, solche Strukturen brauchen Zeit und müssen schrittweise aufgebaut werden. Daher ist es eine gute Idee, wenn ihr zuerst mit einer kleineren Aktivität beginnt und dann entscheidet, ob ihr weitermachen möchtet. Denn diese Form der Mitbestimmung verlangt von euch viel Einsatz und Zeit – ihr müsst also bereit sein, eure Freizeit zu investieren!